

SITE NATUREL

PONT DES ANABAPTISTES

Persécutés il y a quatre siècles, les anabaptistes pratiquaient leur religion le plus discrètement possible. Un des lieux se prêtant à leurs rencontres en cachette était la gorge sous l'ancien Pont des Anabaptistes. Aujourd'hui, les curieux se pressent pour découvrir ce lieu de mémoire et ses mystérieuses inscriptions rupestres toujours non déchiffrées. Le Pont des Anabaptistes se situe sur le chemin des Anabaptistes, une randonnée qui invite à découvrir diverses traces visibles de l'histoire des anabaptistes. Le trajet entre le Pont des Anabaptistes et le Creux de Glace peut se faire en char attelé, pour une découverte encore plus originale de ce lieu atypique.

